



De conformidad con lo previsto en el artículo 520, apartado 2, de la Ley de Sociedades de Capital, se comunica a través de la página web de la Sociedad la contestación a las cuestiones formuladas por un accionista que los administradores han considerado que se sitúan en el marco legal del ejercicio válido del derecho de información:

- **Pregunta:** “Al objeto de poder conformar el sentido de mi voto en cuanto al punto 7º del orden del día, relativo a la votación, con carácter consultivo, del Informe anual sobre remuneraciones de los consejeros, necesito aclarar cómo se justifica en una compañía cotizada en España, como es PRISA, que se pueda validar una retribución tan elevada a sus miembros del consejo de administración, cuando la situación financiera de PRISA es tan precaria y, en especial atención, a la Vicepresidente segunda y Directora Financiera del grupo Prisa, Dña. Pilar Gil, quien recibirá una retribución fija de 350,000€, una retribución variable de hasta 250,000€, una remuneración en especie de una póliza de vida por importe de 1,000,000€ y un seguro de salud con una prima de 4,978€, atribuyéndosele un cumplimiento total ponderado de los Planes de Incentivos 2022-2025 del 135%, asignándole 748.031 acciones brutas y su contratación está protegida con indemnizaciones cercanas al 1,000,000€.

Según se identifica en su informe de retribución que va a ser objeto de votación, las retribuciones se han fijado conforme a criterios de mercado, verificado por una empresa de reconocido prestigio, la cual habrá obrado diligentemente en cuenta al carácter retributivo por la prestación de unos servicios en comparación con otras empresas del sector, pero lo que no veo reflejado en la información es cómo es posible que PRISA pretenda homologarse al resto de cotizadas del sector cuando nuestra situación financiera o el valor en el mercado de nuestras acciones es, a juicio de este accionista, ruinoso. Por facilitar los datos, desde que el Presidente del Consejo de Administración, D. Joseph Oughourlian, fue nombrado como consejero el 18 de diciembre de 2015, el valor de cotización de PRISA era de 2,702€, situándose durante los últimos meses en torno a 0,382€”

Respuesta: De acuerdo con lo que se indica en el Informe anual de remuneraciones de los consejeros (IAR), la Junta Ordinaria de Accionistas celebrada el 27 de junio de 2023 aprobó la Política de Remuneraciones de los consejeros para los ejercicios 2023, 2024 y 2025 (la Política de Remuneraciones), que fue respaldada con el voto favorable del 97,18% del capital social presente y representado en la Junta Ordinaria de Accionistas de junio de 2023.

Los conceptos retributivos devengados por los consejeros en el ejercicio 2023 y el sistema retributivo que se les aplica en el ejercicio 2024, se corresponde con los principios y estructura del sistema retributivo vigente, de acuerdo con la Política de Remuneraciones y con los contratos de los consejeros ejecutivos.

Ud. se refiere, en particular, a la retribución de la consejera ejecutiva D^a Pilar Gil, quien es Vicepresidenta segunda del Consejo de Administración de PRISA y CFO de la Sociedad. El sistema retributivo de la Sra. Gil se explica y cuantifica a lo largo del IAR y se ajusta a lo previsto en la Política de Remuneraciones de la Sociedad y en su contrato con la Sociedad. A este respecto, aprovechamos para aclararle algunos conceptos:

- i. El capital asegurado del seguro de vida para D^a Pilar Gil asciende a 875.000 euros (importe equivalente a dos anualidades y media de su retribución fija) pero son las primas satisfechas por esta póliza y no el importe del capital asegurado, lo que constituyen una retribución en especie.

Las primas del seguro de vida son revisadas anualmente dependiendo de la siniestralidad de las pólizas colectivas del Grupo y asimismo varían en función de la edad de los asegurados. A efectos informativos, le indicamos que los importes de la prima anual de 2023 correspondientes a la póliza de la Sra. Gil ascendieron a 574,36 € en relación con el seguro de vida y 210,73 € por el seguro de accidentes. Son estos importes de las primas (y no el 1.000.000 € que usted indica) lo que constituyen la remuneración en especie.

- ii. Usted indica en su carta que a la Sra. Gil se le han asignado 748.031 acciones brutas por un cumplimiento total ponderado del Plan de Incentivos 2023-2025 del 135%. A este respecto conviene aclarar lo siguiente:

- El Plan de Incentivos a Medio Plazo para el periodo comprendido entre los ejercicios 2022 y 2025, consistente en la entrega de acciones de la Sociedad ligada a la consecución de determinados objetivos, destinado a la Directora Financiera de Grupo PRISA D^a Pilar Gil Miguel, no solo está expresamente reconocido en la Política de Retribuciones, sino que también fue objeto de aprobación expresa por parte de los accionistas de la Sociedad en la Junta Ordinaria de Accionistas de junio de 2023, en un punto independiente del orden del día y con el respaldo del 99,87% del capital presente y representado en la Junta.
- Según se explica en el IAR, en 2023 el Consejo de Administración de PRISA verificó el cumplimiento de los objetivos correspondientes al ejercicio 2022 y determinó el incentivo resultante del ejercicio 2022 con el consiguiente número de acciones a entregar a la Sra. Gil, de acuerdo con el siguiente detalle:

Cumplimiento total ponderado objetivos 2022	N ^a total acciones brutas a entregar	Liquidación acciones brutas en 2023 (1/3)	Liquidación acciones brutas en 2024 (1/3)	Liquidación acciones brutas en 2025 (1/3)
135%	748.031	249.344	249.344	249.344

De las referidas 748.031 acciones brutas a entregar a la Sra. Gil por el cumplimiento de los objetivos del ejercicio 2022, ésta ha recibido 139.234 acciones netas (correspondientes a 249.344 acciones brutas) en 2023 y 139.234 acciones netas (correspondientes a 249.344 acciones brutas) en 2024, según consta en las comunicaciones que fueron remitidas a la CNMV (<https://www.cnmv.es/portal/Consultas/directivos-resultado.aspx?nif=A28297059>).

En 2025 se liquidará el tercio restante, si se cumplen las demás condiciones establecidas en el Reglamento del Plan.

- Del incentivo resultante del ejercicio 2023 se da cuenta en el IAR.
- **Pregunta:** “Al objeto de poder conformar el sentido de mi voto en cuanto a los puntos del orden del día identificados con los número 8 al 10, necesito información o aclaraciones que no se encuentra identificada en la documentación facilitada.

En concreto, el órgano de administración ha venido solicitando a la junta general de accionistas durante los últimos años la adopción de acuerdos para la emisión de obligaciones convertibles, la adopción de acuerdos de aumento de capital y la adquisición de autocartera.

Todas estas actuaciones, según se iba indicando en sus informes y declaraciones públicas, iban encaminados a solventar el problema con el pago de la deuda y a la inversión por parte del grupo en los elementos estratégicos para la continuidad del negocio, así como trasladando al mercado y a todo el mundo en general que PRISA se encuentra en un momento único y de gran solidez

Como pueden entender, no se entiende que hayan organizado las referidas emisiones de obligaciones convertibles en dos fases tan cercanas en el tiempo y por esos importes cuando ustedes desde el primer momento conocían cual era el escenario de devengo de los importes de la deuda y las necesidades de la compañía. Incluso cuando todavía no se conoce el destino de la mayor parte de la segunda emisión y ya se están proponiendo solicitar una tercera.

Este accionista no ha identificado la documentación en la que se justifique llevar a cabo las referidas emisiones y la adopción de acuerdos de aumento de capital con una estrategia consolidada y bien definida, pues como bien saben, el grueso de la deuda viva sigue siendo un problema real de PRISA que no podrá solventarse con estas medidas.

Asimismo, ¿podrían confirmarnos que el sistema de llevar a cabo emisión de obligaciones de forma fraccionada y continua durante estos tres años viene amparado por algún criterio financiero justificable o se están realizando en interés de algún miembro del órgano de administración o sus socios para poder prever y controlar la capitalización de la compañía para evitar la pérdida de control de PRISA? Y, sobre todo, ¿cuáles son las causas que no existían en la primera emisión de obligaciones y que tras la emisión del 2023 han provocado que se haga la segunda emisión?

Asimismo, necesitaría aclaración respecto del destino que se le están dando a los importes que PRISA está percibiendo en estas operaciones.

Por último, haciendo hincapié en el destino de las emisiones, ¿podría confirmar el órgano de administración si las emisiones de obligaciones y demás operaciones de capitalización se están destinando a los intereses de PRISA”

Respuesta: En la página web de la Sociedad (www.prisa.com) se encuentran publicados los siguientes documentos:

- i. Los informes justificativos que, por mandato legal, ha emitido el Consejo de Administración de PRISA, en relación con las propuestas de delegación en el Consejo de Administración para aumentar el capital social (punto 8º del orden del día) y para emitir valores de renta fija convertibles en acciones de nueva emisión y/o canjeables por acciones en circulación (punto 9º del orden del día): <https://www.prisa.com/es/info/junta-ordinaria-accionistas-junio-2024>
- ii. Los documentos que conforman los folletos relativos a: i) la Oferta Pública de Suscripción de obligaciones subordinadas necesariamente convertibles en acciones ordinarias de nueva emisión de PRISA, con reconocimiento del derecho de suscripción preferente, realizada en abril de 2024 y ii) la Oferta Pública de Suscripción de obligaciones subordinadas necesariamente convertibles en acciones ordinarias de nueva emisión de PRISA, con

reconocimiento del derecho de suscripción preferente realizada en febrero de 2023 (<https://www.prisa.com/es/info/folletos>).

Los términos y condiciones en los que ambas operaciones se han llevado a cabo, así como su finalidad, están recogidos en los documentos que conforman los referidos folletos, los cuales han sido validados por la CNMV e inscritos en sus registros oficiales, por lo que nos remitimos a la información recogida en ellos.

iii. Además, junto con la información que se ha puesto a disposición de los accionistas con motivo de la convocatoria de las Juntas de Accionistas de junio de 2023 y de junio de 2024, se encuentra también la siguiente información adicional relativa a las emisiones de obligaciones realizadas en 2023 y en 2024: informes emitidos por el Consejo de Administración relativos a los acuerdos de emisión de las obligaciones convertibles e informes del auditor de cuentas distinto al auditor de cuentas de la Sociedad, PricewaterhouseCoopers Auditores, S.L., sobre la emisión de las obligaciones convertibles (<https://www.prisa.com/es/info/junta-ordinaria-accionistas-junio-2024> y <https://www.prisa.com/es/info/junta-ordinaria-accionistas-junio-2023>), a cuyo contenido nos remitimos.

- **Pregunta:** “¿podrían indicar las causas y costes de los viajes a cargo de la compañía de los diferentes consejeros de la entidad? Especialmente del presidente del que existen constancias de sus viajes.”

Respuesta: Le informamos de que el coste de los viajes de los consejeros de PRISA que son sufragados por la Sociedad, siempre son realizados en el desempeño de las funciones que les tiene encomendada la Sociedad y cumplen escrupulosamente con las políticas internas que tiene la Compañía a estos efectos.

- **Pregunta:** “Durante los últimos meses se han producido diferentes conversiones de obligaciones vinculadas a la emisión de obligaciones subordinadas necesariamente convertibles en acciones ordinarias de PRISA ejecutadas en 2023 y 2024. ¿Podría explicar el órgano de administración las diferentes operaciones de compra y venta de acciones que se han producido por parte del Presidente del Consejo de Administración y las sociedades a las que este representa ante su eventual adquisición del 30% del capital social?”

En especial, recalcar las sucesivas compras de acciones de PRISA, aún cuando su participación en la misma es muy significativa, adquiriendo 102.227 acciones el 3 de enero de 2024 y dos días después, el día 5 de enero, vende 44.195 acciones (ver cnmv.es) y ver cnmv.es), pudiendo ser significativo dicho hito de venta puntual si se toma en consideración la obligación de lanzar una OPA si se supera el 30%, no diferenciando la ley a efectos de emisión de OPA que se haya mantenido en mayor o menor periodo. Por favor, ¿podrían confirmar si el límite del 30% se ha superado en algún momento?”

Respuesta: Según se indica en el Informe Anual de Gobierno Corporativo de la Sociedad correspondiente al ejercicio 2023, el Presidente del Consejo de Administración de PRISA y consejero dominical, D. Joseph Oughourlian, controla Amber Capital UK, LLP, que actúa como “investment manager” de Oviedo Holdings Sarl y Amber Capital Investment Management ICAV - Amber Global Opportunities Fund (titulares directos de la participación en PRISA declarada a la CNMV y que serán referidas conjuntamente como “Amber Capital”).

De acuerdo con las comunicaciones que Amber Capital ha remitido directamente, como accionista, a la CNMV, desde febrero de 2024 ha realizado varias adquisiciones de acciones de PRISA:

- i. algunas acciones han sido suscritas por Amber Capital al convertir obligaciones convertibles de su titularidad, en el marco de la emisión de obligaciones convertibles realizada por la Sociedad en 2023;
- ii. otras acciones han sido adquiridas por Amber Capital a través de operaciones de compra realizadas en el mercado.

Subrayamos que la información correspondiente a estas transacciones ha sido comunicada por el propio accionista (Amber Capital) a la CNMV y se encuentra disponible en la página web de la CNMV.

De acuerdo con dicha información, Amber Capital no tiene ni ha tenido la obligación de formular una OPA sobre la totalidad del capital social de PRISA, puesto que su posición accionarial en PRISA no ha alcanzado el umbral establecido a estos efectos en el Real Decreto 1066/2007 sobre el régimen de las ofertas públicas de adquisición de valores (que es del 30% sobre los derechos de voto de la Sociedad).